

Kapolres Barru Apresiasi Anggotanya Bangun Mesjid di Tanete Riaja

Ahkam - [BARRU.INFORMAN.ID](https://www.barru.informan.id)

Jul 14, 2023 - 14:46



BARRU- Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K meresmikan Masjid Nurul Iman Muhammading di Desa Libureng Kabupaten Barru pada Jumat (14/07/2023).

Peresmian tersebut dihadiri oleh Camat Tanete Riaja Musakkir, Danramil [1405-08](https://www.barru.informan.id) Lettu (Inf) Muhammad Sumardin, Kapolsek Tanete Riaja Iptu Syahril, Kapolsek Tanete Rilau Iptu Masruni, Pendiri Masjid Nurul Iman Muhammading Aiptu

Agustang, serta jamaah masjid dan puluhan warga Kecamatan Tanete Riaja.

Selain Masjid, AKBP Dodik juga melakukan peletakan batu pertama pembangunan Pondok Tahfidz Nurul Siti Fatimah yang berada dalam kompleks masjid.

Pada sambutannya, Kapolres mengapresiasi Aiptu Agustan yang telah membangun masjid yang sudah siap digunakan oleh warga sekitar beserta pondok tahfidz yang telah dilakukan peletakan batu pertamanya. Ia juga berharap agar apa yang telah diusahakan oleh Aiptu Agustan dapat menjadi teladan bagi personel polri lainnya serta masyarakat pada umumnya.

Tidak lupa mantan Danyon Taruna Akademi Kepolisian tersebut berpesan kepada warga menjelang pemilu tahun 2024 agar selalu menjaga hubungan silaturahmi dan tidak terpecah oleh perbedaan pilihan. Serta mengimbau seluruh masyarakat untuk ikut menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif dan menghindari terjadinya konflik.

“Memasuki tahun politik ini, kami harap seluruh masyarakat senantiasa menjaga silaturahmi. Jangan kita terpecah hanya karena perbedaan pilihan politik. Mari kita jaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif dan tidak terjadi konflik”. Imbau Kapolres.

Setelah peresmian masjid, Kapolres Barru bersama undangan dan jamaah masjid melaksanakan salat jumat secara berjamaah yang dipimpin oleh imam Aiptu Agustang.

Kegiatan ditutup dengan penyerahan Kitab Tafsir Alquran oleh Kapolres Barru kepada Aiptu Agustang selaku pengurus masjid.

(Ahkam/Humas Polres Barru)